

RÍO GRANDE

Productores bloquean oficinas

CUQUÍS HERNÁNDEZ

RÍO GRANDE

Habitantes de la Colonia Progreso, localidad perteneciente a Río Grande, bloquearon las oficinas de Alimentación para el Bienestar para exigir la entrega preferente de costales a los productores de la comunidad, al señalar que gran parte del frijol recibido corresponde a personas de otras localidades.

La protesta fue respaldada por una carta firmada por los dirigentes comunitarios Mario Hernández y José Ventura Jiménez, en la que se denuncia un presunto favoritismo en el

centro de acopio.

De acuerdo con los inconformes, alrededor de 200 productores locales no han sido atendidos tras la elaboración de un nuevo listado, pese a que comunidades cercanas cuentan con sus propios centros. Señalaron inconsistencias en los turnos asignados, así como la supuesta entrega de costales durante la noche a productores externos.

Ante el descontento, la comunidad exige la destitución del encargado y del personal del centro. Además, advirtieron que hoy acudirán a la capital del estado para tomar las oficinas de Agricultura o de Alimentación para el Bienestar.



CAOS. Los trabajadores tomarán hoy las oficinas de Agricultura o de Alimentación para el Bienestar.



Página 1 de 1
\$ 23232.00
Tam: 121 cm²